

22.03.2022 12:30

### **Stefan Striefler ist 1. Vorsitzender Volksmission mit neuem Vorstand**



Neuer Vorstand der Volksmission entschiedener Christen e.V. (Bild: Volksmission)

Erzhausen (da) - Am 19. März 2022 fand in Stuttgart-Zuffenhausen die Delegiertenversammlung der Volksmission entschiedener Christen e.V. statt. Zu diesem Treffen waren 119 Delegierte in den Gemeinderäumen des Christlichen Zentrums Stuttgart zusammengekommen, um u. a. über den Vorstand abzustimmen.

### **Neuer Vorsitzender**

Der bisherige Vorsitzende, Pastor Bernhard Röckle (Geislingen) hatte im Vorfeld einen Generationswechsel angekündigt. Nach zehn Jahren in dieser Position wolle er die Weichen stellen und den Platz für jemand jüngeres frei machen. In den vorbereitenden Gesprächen zeichnet sich ab, dass der bisherige Stellvertreter, Pastor Stefan Striefler (Aalen), für diese Aufgabe zur Verfügung steht. Die Stimmberechtigten des Gemeindeverbandes, zu dem über 60 Ortsgemeinden gehören, bestätigten mit ihrer Abstimmung diesen Schritt und wählten Stefan Striefler als neuen Vorsitzenden, Bernhard Röckle wurde als stellvertretende

Vorstandsvorsitzende gewählt.

Stefan Striefler ist leitender Pastor des Gospelhouse, einer Gemeinde der Volksmission mit vier Standorten in Aalen, Donauwörth, Nördlingen und Schwäbisch Hall. Er ist 42 Jahre alt, verheiratet und hat drei Kinder. Die Aufgabe als 1. Vorsitzender wird er in Kombination mit seiner Tätigkeit im Gospelhouse ausüben.

Zum neuen Vorstand gehören außerdem: Markus Bürger (Ludwigsburg), Bernd Ellwanger (Waiblingen), Samuel Franz (Ansbach), Markus Göhner (Crailsheim), Timmy Kazoura (Ulm), Paul Nogossek (Berlin), Stefan Uhlig (Winnenden) und Anja Resch (als Schatzmeisterin hinzuberufen). Der Vorstand der Volksmission besteht aus neun Vorstandsmitgliedern, aus deren Mitte der Vorstandsvorsitzende sowie der stellvertretende Vorstandsvorsitzende vorgeschlagen und von der Delegiertenversammlung gewählt werden.



Stefan Striefler (Bild: privat)

### Entscheidende Weichenstellungen

Ein Höhepunkt waren die Würdigungen durch Stefan Striefler und der ebenfalls gewählte Dr. Paul Nogossek (Berlin). Sie dankten in ihren Ansprachen Bernhard Röckle und seiner Ehefrau Eva für die vielen Weichenstellungen in den letzten Jahren. Unter seinem Vorsitz fand der Umzug der Geschäftsstelle nach Winnenden statt. Die Weltmission wurde in eine gemeinnützige GmbH ausgelagert und ausreichend Personalstellen für eine professionelle Begleitung der Missionare geschaffen. Das Spendenvolumen von MT:28 wuchs auf über zwei Millionen und einige neue Missionare konnten ausgesandt werden. Neue Gemeinden konnten gegründet werden - Munderkingen, Bad Urach, Göppingen (italienische Gemeinde), Bad Driburg, Mönchengladbach und Pforzheim (arabische Gemeinden), Nagold, Worms, Göllheim und seit Kurzem ein neuer Standort der Urban Life Church in Stuttgart.

Die "*Volksmission entschiedener Christen*" (VMeC) ist ein Verband innerhalb des *Bundes Freikirchlicher Pfingstgemeinden KdöR (BFP)*. Sitz des Verbandes ist Stuttgart. Zur VMeC gehören derzeit etwa 60 Gemeinden in Baden-Württemberg, Bayern und Berlin.

Zurück